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 サイバーセキュリティガイドラインの改定案、賛同します。セキュリティガイドラ

インの策定にあたっては、多くの関係者からのご意見を踏まえリスク評価を行って対

策を検討することが大切であり、しっかりとしたガイドラインになっているように思

います。 

 低圧ベースラインに関する調査検討の方向性も賛同します。対応方針の中で、一番

悩ましいと思われるのはゲーミング余地です。なるべくつぶしていくことができれば

とは思っているものの、分野の性格上、完全につぶすことはできません。いたちごっ

こになる可能性もあり得ますので、今後もアジャイルに対応していただければと思い

ます。 


